



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

N°:  
No.: 100

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
RELEASE: LE 22 JUIN 1982

## NOMINATIONS AU CONSEIL DES GOUVERNEURS DU CENTRE DE RECHERCHES POUR LE DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL (CRDI)

---

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui la nomination de trois nouveaux membres du Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international ainsi que le renouvellement du mandat de deux gouverneurs.

Les nouveaux gouverneurs sont Gordon Osbaldeston, d'Ottawa, Rolland P. Poirier, de Ste-Foy (Québec) et Yelavarthy Nayudamma, de New Delhi (Inde). Gelia J. Castillo, de Los Banos (Philippines) et Carl-Goran Heden, de Stockholm (Suède), sont les gouverneurs dont le mandat a été renouvelé.

Le Centre de recherches pour le développement international est un organisme public créé par une Loi du Parlement du Canada en 1970 pour intensifier et renforcer le niveau de recherches des scientifiques dans les pays en développement en subventionnant des travaux destinés à adapter la science et la technique aux besoins de ces pays. La Loi constitutive du Centre prévoit un Conseil des gouverneurs composé de 21 membres nommés par le Gouvernement du Canada. Onze de ces gouverneurs, y compris le président du Conseil, doivent être de nationalité canadienne. Jusqu'à présent, les autres gouverneurs ont toujours été choisis parmi des personnalités internationales bien connues pour leur compétence en matière de développement, et plusieurs d'entre elles viennent des pays en développement.

Voici les notices biographiques des nouveaux gouverneurs.

Le Dr Yelavarthy Nayudamma (Inde), chimiste, est vice-chancelier de l'Université Jawaharlal Nehru à New Delhi et ancien "chercheur éminent" de l'Institut central de recherche sur le cuir. Il est président du Comité sur la science et la technologie dans les pays en développement du Conseil international des unions scientifiques, et président de l'Institut des chimistes.

M. Gordon F. Osbaldeston (Canada), haut fonctionnaire, est actuellement sous-secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures. Il a occupé les postes de Secrétaire du département d'Etat au développement économique, de sous-ministre au ministère de l'Industrie et du Commerce, de Secrétaire du Conseil du Trésor et de sous-ministre au ministère de la Consommation et des Corporations.

Le Dr Rolland P. Poirier (Canada), est un ancien fonctionnaire et un spécialiste des sciences de l'agriculture. Il a été président du Conseil d'administration et principal fonctionnaire exécutif de la Société du crédit agricole jusqu'en 1981. Il est ancien vice-président de l'Agence canadienne de développement international et ancien sous-ministre du ministère de l'Agriculture. Avant de devenir fonctionnaire, le Dr Poirier a été le premier doyen de la nouvelle faculté d'Agriculture de l'Université Laval.